



Frente Patriótico
Manuel Rodríguez
Autónimo

Saludamos los 50 años de resistencia del Mirismo Insurgente

Saludamos el medio siglo de existencia del Movimiento de Izquierda Revolucionaria y con ello a todos nuestros compañeros de vida que desde diversas organizaciones populares rojinegras continúan en la larga marcha de la resistencia popular y guerrillera en contra del capitalismo y todo lo que representa como cosmovisión su orden social mundial. Aprovechamos de saludar también al combatiente heroico por su cumpleaños 89, Fidel Castro, quien con sabiduría profundamente humanista, ecologista, internacionalista y antimperialista, inspiró la lucha de generaciones enteras por la liberación de los pueblos del mundo.

Reconocemos al insurgente MIR de hace 50 años como parte de un proceso de avance de los pueblos del continente entero en su conciencia y organización para luchar por los cambios sociales radicales que tenían como eje fundamental la construcción del poder popular y la justicia social verdadera.

Asumimos que la experiencia e historia del mirismo ha tenido el desarrollo, más allá de particularidades, de la mayoría de las organizaciones político militares que surgieron a lo largo de estos 50 años.

Reflexionamos nuestras historias conjuntamente con nuestros hermanos del MIR Ejército Guerrillero de los Pobres, desde la trinchera de seguir resistiendo y rearmando la lucha insurgente, en medio de la persecución, la muerte, prisión política, deserciones y traiciones.

La unidad MIR-EGP y FPMR-A

Una vez más mencionamos intactas las ideas que nos rondan y comprometen con la memoria viva de nuestros compañeros y compañeras caídos en este combate desigual con el Imperialismo y los Estados nacionales. Las razones históricas que dieron origen el siglo pasado a organizaciones de liberación nacional y revolucionarias por el mundo siguen absolutamente vigentes y necesarias.

Estamos viviendo la crisis más profunda y decisiva de la humanidad en toda su historia: crisis energética, del agua, alimentaria, de los recursos naturales, climática, del ecosistema y civilizatoria.

Enfrentamos el exterminio de pueblos y culturas ancestrales; el despojo global de los derechos del pueblo y de los trabajadores; la mercantilización de la educación, la salud y la vivienda; la deforestación depredadora de las empresas multinacionales; la gran minería megaconsumidora de agua y gran responsable de la contaminación de los ríos y mares; la pesca de arrastre de los conglomerados pesqueros que destruyen especies completas; epidemias y enfermedades, muchas de ellas producidas en los laboratorios transnacionales de la farmacéutica y transgénicos, que afectan a millones de pobres del mundo.

Para nuestros pueblos: represión social, pobreza extrema, injusticia social permanente, masacres a campesinos e indígenas que trabajan y protegen la tierra; ejecuciones policiales y paramilitares a luchadores sociales y a los que viven en las calles; desapariciones, torturas, encarcelamientos, desplazamientos forzados, tráfico de personas, esclavitud sexual y patronal, prostitución infantil, violencia, narcotráfico, terror, hambre y miseria.

La globalización capitalista y toda la modernidad se agrieta por todos lados mostrando sus formas más salvajes y se expresa cada vez más como guerras imperiales de rapiña y saqueo a escala planetaria.

Solidarizamos con todas las luchas de nuestros pueblos que bajo diversas formas y en diversos territorios se vienen desplegando como Resistencia al capitalismo por toda América Latina y el mundo.

Trabajadores, campesinos, estudiantes, pobladores, sujetos y organizaciones sociales en pie de lucha.

Igualmente, reconocemos con respeto y solidaridad la resistencia y movilización permanente del pueblo nación mapuche en medio del conflicto profundo y antagónico con las transnacionales, el Estado chileno y sus fuerzas de ocupación.

Nuestro anhelo de juicio y castigo a los culpables de los crímenes cometidos contra el pueblo y sus combatientes forma parte de nuestra lucha valóricamente irrenunciable.

En nuestro pensar y en el de muchos, la organización en todas sus formas de la Resistencia de los pueblos pobres, indígenas y trabajadores del mundo, "aquellos que sobreviven a la desigualdad, la explotación y la represión", es la única opción capaz de frenar la barbarie salvaje del poder de los ricos.

Hemos venido en estos años construyendo esfuerzos como organizaciones hermanas, evaluaciones y reflexiones de nuestras historias y las del movimiento revolucionario en general. Aprendiendo a conocer mejor al enemigo y sus fuerzas represivas.

Vamos asumiendo errores, rectificando y buscando caminos; construyendo desde la necesaria clandestinidad acorde al carácter y dimensión del enemigo que enfrentamos. Esperamos ser un buen aporte a esta marcha de los pueblos.

A continuar y profundizar la lucha anticapitalista contra los ricos y sus transnacionales, sus megaproyectos depredadores, gobiernos cómplices y Estados policiales.

**¡¡Construyendo fuerza y unidad continental,
hasta vencer o morir!!**

¡¡Solo la lucha nos hace libres!!



Frente Patriótico
Manuel Rodríguez
Autónomo

Chile, 15 de agosto 2015